

A.R.B R - Assemblée Générale du 7 novembre 2020

Motion d'orientation proposée par le secrétaire de l'ARBR

Les deux années qui nous séparent de la dernière Assemblée Générale du 2 juin 2018 ont été marquées par une intense activité, notamment par une édition toujours plus riche du bulletin *l'Incorruptible*, le développement d'un site internet et de réseaux sociaux qui attirent de plus en plus de lecteurs, et une présence de l'ARBR dans la vie culturelle arrageoise qui ne se dément pas (voir le rapport d'activités). Ces axes doivent être poursuivis et enrichis.

La motion d'orientation de 2018 nous incitait à « afficher et affirmer avec détermination la modernité de la parole de l'Incorruptible, et l'œuvre considérable, sociale, politique et administrative de la Révolution Française ». Face à la désinformation, aux caricatures ou aux falsifications de l'Histoire auxquelles se livrent la plupart des médias, ces objectifs sont toujours d'actualité. Les contacts pris en 2018 avec les associations amies de la Révolution Française vont en ce sens et prendront de l'ampleur lors de la réunion du deuxième Congrès prévu en 2021.

Sans tomber nous-mêmes dans la caricature, il nous appartient de nous demander ce que sont devenues les valeurs prônées par Robespierre et les acquis de la République de 1792, de les rappeler, voire dénoncer les manquements à ces valeurs.

Pour mettre en place ces actions, nous avons besoin d'un A.R.B.R fort, ce qui nécessite d'atteindre les objectifs suivants :

- mener une politique de recrutement de jeunes, en particulier vers une population qui n'a pas toujours les clés pour analyser et reformuler ce qu'on entend à la télévision.
- renforcer les organes de décisions de l'ARBR (comité de direction, comité de rédaction, bureau), si possible avec des arrageois (mais pas seulement) pour faciliter les déplacements aux réunions et les contacts avec les institutions locales.
- trouver les moyens de déconcentrer notre travail par la mise en place de comités locaux à qui il faudra laisser une certaine marge d'autonomie sans toutefois dévier des objectifs généraux définis par l'Assemblée Générale ou ceux plus opérationnels du Comité directeur.
- associer davantage d'adhérents de toutes les régions à la rédaction de nos publications et aux travaux de recherche

Il y a trois ans, nous avons fêté les 30 années d'existence de l'ARBR. Faisons en sorte que cette belle aventure se poursuive et formulons avec Claude Mazauric le souhait « *que l'ARBR ne cesse pas de demeurer ce qu'elle est essentiellement : un centre d'éducation populaire* »

dont l'axe est relatif à la connaissance et à l'histoire de la Révolution Française » (août 2020).

Yves Adam, le 22 août 2020